

Tätigkeitsbericht 2014 & 2015

Der Lehrstellenmarkt ist weiter im Umbruch:

Es gibt genügend offene Lehrstellen. Ja sogar mehr als Lehrstellensuchende. Trotzdem finden nicht alle Jugendlichen nach der obligatorischen Schulzeit sofort eine Anschlusslösung.

Die Gründe sind vielschichtig:

- Ich habe mich noch nicht mit dem Thema auseinander gesetzt.
- Ich weiss nicht was ich werden will oder weiss nicht was es alles für Möglichkeiten gibt.
- Ich habe zu spät mit der Suche begonnen.

oder

- Die Jugendlichen machen sich falsche Vorstellungen.
- Sie sind noch nicht bereit (arbeitsmarktfähig)
- usw.

Wir unterstützen Schulen & SchülerInnen während dem Berufswahlprozess, Lernende und Ausbildungsbetriebe während der Ausbildung und helfen, Anschlusslösungen zu finden.